

Le Speedy à Lambesc

Il y en avait pour tous les goûts ce Dimanche matin à Lambesc :

- _ un parcours de 6,2 km pour ceux qui voulaient rester sur le goudron
- _ et un parcours de 15,2 km, moitié route, moitié chemin, pour ceux qui ne redoutaient pas le dénivelé de la fameuse montée Sainte Anne.

Les Speedyens ont fait plusieurs podiums, comme d'habitude, et surtout, nous avons été premiers au challenge du nombre.

Soulignons l'originalité des lots : la drôle de valise de Véro



le super ballon de Caro



et le lot mystère ! (voir la photo du challenge du nombre)

Que peuvent bien contenir ces grands cartons ? Des miroirs ? Des tableaux ? Des tables de pique nique ? ...

Pour récompenser l'attente dans le froid et l'humidité de cette remise des prix, nous sommes allés nous réchauffer autour d'un bon couscous "Aux délices de Cathy". Certains gourmands n'ont pas couru , mais ils sont venus encourager, photographier les collègues, et bien sûr, se régaler... C'est aussi ça l'esprit d'équipe !

Je terminerai en disant que l'organisation de la course ne démerite pas, des bénévoles aux petits soins, et un buffet presque aussi bien que celui de la venelloise, avec des quiches et des gâteaux "maison" ;))